

# *Nouvelles mesures de contrôle sanitaire et épidémiologique annoncées à La Havane*

---

Image not found or type unknown



**La situation épidémiologique de La Havane a été au centre de la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19.**

La Havane, 28 janvier (RHC)- De nouvelles mesures de contrôle sanitaire ont été annoncées pour La Havane afin de contrecarrer la complexité de la situation épidémiologique.

Lors de la réunion du groupe de travail temporaire, le gouverneur de la capitale, Reinaldo Garcia, a énuméré les lignes directrices que les autorités de la capitale ont mises en place en réponse, entre

autres, à la propagation du Covid-19 dans toutes les municipalités et à l'augmentation du nombre de cas confirmés.

Une stratégie visant la protection des professionnels de la santé a été conçue, et elle cherche à augmenter le contrôle de la qualité des échantillons prélevés dans les PCR, a déclaré García Zapata par vidéoconférence, lors de la réunion dirigée par le président de la République, Miguel Díaz-Canel, par le deuxième secrétaire du Comité central du parti, José Ramón Machado Ventura, et par le Premier ministre, Manuel Marrero.

Lors de la réunion, le gouverneur de La Havane a exprimé la volonté de rechercher une plus grande capacité de lits dans les hôpitaux, le renforcement des unités de soins intensifs et intermédiaires dans le système de santé, ainsi que de mettre davantage l'accent sur l'enquête épidémiologique active et, surtout, sur les personnes vulnérables.

Il a également évoqué les actions de contrôle de biosécurité, et souligné la nécessité de renforcer, en ces temps, le travail à distance, dans les entités et agences dont les missions ne sont pas essentielles.

Reinaldo García a annoncé qu'il est important de maintenir les niveaux de production qui sont vitaux pour l'État, et qu'il ne faut pas négliger une question de la plus haute sensibilité, comme la distribution, la plus équitable possible, des produits de base.

Le Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, a demandé à plusieurs territoires comment se déroulait le traitement des échantillons PCR : la réponse générale indique que les retards ont été rattrapés.

La Havane recense ces derniers jours la majorité des cas confirmés dans tout le pays. Pour ce qui est du taux d'incidence de la maladie, notre capitale est seulement devancée par la province de Guantanamo.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/245974-nouvelles-mesures-de-contrôle-sanitaire-et-epidemiologique-annoncees-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**